

こぐま

2022年11月2日
こぐま保育園
東京都多摩市永山3-5
042-375-4677

あんなげだすおさるさん
かおをあらうおさるさん
いそいで歩くおさるさん
さっちょこだちのおさるさん
ごろりとねんねのおさるさん



(わらべうた詩 むいぐるみを動かしながら)

*にじ(0歳児)の子ども達の「楽しい!」「うれしい!」

～小さくてもつながっていく気持ち～

今年柿の生り年でした。たくさん柿の実がなったので法人内の他の保育園にもおすそ分けをして、おいしく食べました。こぐま保育園では、給食の職員たちがおいしいおいしい柿ケーキを作ってくれました。秋も深まって、公園にたくさんどんぐりやまつぼっくりが落ちていて、お散歩にいくと子どもたちが楽しそうに拾っています。

にじのおうちのお友達も少しずつ散歩に出かけるようになりました。最初は緊張した表情をしていた子も今ではすっかり慣れて、トコトコと歩いてときどきおとなを振り返っては嬉しそうに遊んでいる姿を見せてくれています。今年のにじさんは4月は例年よりも少ない人数でスタートしたものの、10月には3名の友達を迎え、定員一杯となりました。先に入園していた赤ちゃんたちが新しいお友達を迎えて嬉しそうにしているのが印象的です。小さいながらも、お友達が泣いていたらおもちゃを渡そうとしたり、「あー」と声を出して話しかけたりしています。それぞれの「つもり」もお友達と共感しあうのが楽しそう。ウフフと笑い声が聞こえることも。おいしそうなフルーツが描いてある自分の服から「あーん」とお友達に食べさせてあげるふりをしたり、げんこつやまのわらべうたでは「ねんねして」のところで本当に目をつむって「ぐー」と寝たふりをしたり。それを見て笑いあっているのです。まだ小さくてもこんな風に「お友達と一緒に何かするって楽しい」「先生と友だちと一緒に笑ってくれてうれしい」と感じているんだなと思います。最近ではお散歩やお庭、テラスに出るのをとても楽しみにしている様子のにじのおうちの子ども達。一つ一つの帽子が誰のものかを分かっていて、「ドゾー(どうぞ)」と一生懸命配ってくれる姿から、「これから楽しいお散歩だよ!一緒に行くんだよ!」という意気込みと喜びが伝わってくるのです。



はいはいをしていた赤ちゃんたちがいつのまにかつかまり立ちから歩けるようになって、お散歩にも行くようになっていく姿に「大きくなったなあ」と成長を感じています。そして、新しくにじのおうちに来てくれたお友達も、最初は泣いていたのに、だんだんと笑顔で遊ぶようになっていく姿に、保育園が楽しい場所なんだと感じてくれているんだなと喜びを感じます。ひとつひとつが「楽しい!」「うれしい!」という喜びの毎日をこれからも過ごせたらいいなと思っています。小さい子も、大きい子も、一日の最後に「あー今日も楽しかった!」と思う日が一日でも多く一緒に作れるなら、職員の私たちにとってこんなに嬉しいことはないと思います。(保育士記)



第三者評価アンケートへのご協力ありがとうございました



お忙しい中アンケートの提出ありがとうございました。今後、経営層職員に対する保育園運営に対するヒアリング、保育視察と保育内容面についてのアリング等を行い年度末に評価をいただく予定となっております。

結果は福祉ナビゲーションに公開されますので、その折にはご案内し、園内にも掲示する予定です。

<11月の予定>

- 1日(火) 身体測定(うみ・かぜ)
- 2日(水) 収穫祭り(クッキング5歳児)
- 4日(金) 身体測定(やま・そら)
- 8日(火) 卒園遠足、
お弁当日(2歳児~5歳児)
- 9日(水) 身体測定(にじ・もり)
- 10日(木) 収穫祭り(クッキング3.4歳児)
- 11日(金) 卒園遠足予備日
- 16日(水) 健康診断(にじ・もり)
- 19日(土) 法人50周年を祝う会
- 21日(月) 聴力検査(ぐんぐん)
- 22日(火) 聴力検査(ぐんぐん)
避難訓練
- 25日(金) 誕生会

<どうして わらべうた?>

こどもたちはわらべうた遊びが大好きです。お迎えがきてクロークで靴を履きながら「お一つきさまえーらいの・・・」と季節の歌を楽しそうに歌っている声がきこえてくると嬉しくなります。当園では以下の理由でわらべうたを取り入れています。

- ①音域が狭く子どもの声帯に無理がかからない。
- ②遊びながら歌うという特徴があるため、言葉の発達、全身の発達、音楽的要素の発達を促す。
- ③まず職員と遊びながら楽しさを味わい、遊びを通じた人との交流の快さを土台とする人間関係の基礎を積み重ねていく。また、遊びは友達とのやりとりが必ず存在し、社会性、コミュニケーション力を育てる。
- ③鼓動1拍につき、1回おもちゃや体を動かすなど、鼓動を感じながら遊ぶことで、人間の快いリズムや、1対1対応の数の基礎、1文字1音節という日本語の基礎も培っていく。

こどもたちは遊びながらたくさん学んでいます。



<不審者訓練を職員で行いました。>

10月12日に多摩中央警察署の職員に来園していただき、不審者訓練を行いました。警察署職員の方に不審者役を行っていただき、不審者が園内に入ってしまった時の対応や、学校110番通報装置の操作、さす股の使用方法などの実地訓練をとマニュアルの確認を行いました。



<来年度保育継続申請

提出について>

受付期間：11月11日~24日

提出方法：①必ず封入し封をする
②児童名、生年月日、住所を表に記載

③提出場所：事務室(8:30から)

(カバンやタンスなどに入っていた場合はいったんお返しします。)

申請書類の提出方法の欄に記載されていますので、よろしく願いいたします。

<新型コロナ予防対策への ご協力ありがとうございます>

- 1, 体調の悪いご家族がいる場合は登園についてはご考慮ください。
- 2, 胃腸症状を含め、37.5°以上の発熱があった場合は、**受診の上、平熱になってから24時間経過し、回復してから**の登園をお願いいたします。
- 3, 児童だけでなく、ご家族のPCR・抗原検査を受けたとき、及び検査結果を保育園にご連絡をお願いいたします。検査結果が出るまでは登園につきましてはご考慮ください。(社会的検査は除きます)
- 4, 園に入る際は必ず手洗いをお願いいたします。マイハンカチをご用意ください。

